

## Bericht des Lauftreffs

Am Pfingstmontag trafen wir uns alle zahlreich am Kanal um unser gemeinsames Training zu absolvieren. Damit der Spaß nicht zu kurz kommt, ließen wir das Training in der Eisdiele gemütlich ausklingen. Dabei hatten alle Teilnehmer genügend Gelegenheit, sich über sportliche Erfahrungen und anstehende Wettkampfteilnahmen auszutauschen.

So kamen wir auch auf die Idee, uns zum Altöttinger Dultlauf am 07.06.15 anzumelden. Wir gaben uns der Illusion hin, dass der Name Programm ist und uns ein gemütlicher Lauf unter weiß-blauen Himmel mit Verpflegungsstationen mit Bierausschank erwartet. Ein Blick in die Ergebnislisten der Vorjahre bracht jedoch Ernüchterung, es waren ausschließlich Spitzenzeiten in allen Altersklassen verzeichnet.

Mit gebührendem Respekt nahmen wir die Herausforderung an und so machten wir uns also am Sonntag früh bei reichlich sommerlichen Temperaturen auf den Weg in die Wallfahrtstadt. An der Startlinie standen wir unter allen namhaften Größen der hiesigen Läuferzene und vertraten mit dem grünen Trikot tapfer unseren Verein. Mit dem Startschuss begann sogleich die Hitzeschlacht, es standen uns 4 schnelle Runden auf Asphalt à 2,5 km bevor. Unser Nachwuchsläufer Simon Eckert (16) entpuppte sich als großes Talent und lief trotz noch nicht ganz abgeklungener Erkältung mit einem Start-Ziel-Sieg direkt auf den 1. Platz seiner Altersklasse! Gratulation und großen Respekt vor dieser grandiosen Leistung! Auch Jürgen lief trotz der großen Hitze eine hervorragende Zeit. Auch er zollte der Hitze Tribut und währnte sich mit Ankunft im Stadion im Ziel, als ihn einige Mitläufer aufforderten, doch noch über die Ziellinie zu laufen. Anita wurde für ihr fleißiges Training mit einem 2. Platz über 3,2km und einer Dultbreze belohnt!

Nochmals Gratulation an alle Athleten, Ihr habt die Naturfreunde Töging würdig vertreten und für Bereicherung in der regionalen Szene gesorgt.







